

## une balade en raquettes !

14.02.09 /Intitulé plus précisément "RAQUETTES EXTREMES" !

C'est presque au lever du soleil que nous prenons notre chemin... Une mise en jambe, et très vite nous nous sentons prêts à affronter les sommets... Les sentiers empruntés sont déserts... personne à rencontrer. Pourtant si tôt le matin la station de Prat Peyrot était déjà animée. Un point de repère, nous voyons au loin les antennes du Mont Aigoual. Inquiétude dans le groupe. On ne va pas monter là haut ?! Ouf, on est rassuré, on prend un chemin sur la droite... Le paysage devient magnifique... la vue s'étend jusqu'à la mer et... nous avons bien de la chance le temps est superbe, pas de vent et bientôt nous quittons quelques pulls.... On nous propose une collation... connaissant notre guide, cela cache quelque chose. On doit s'attendre à tout.... On avait bien raison de se méfier... voici une rivière à traverser... On partirait bien la contourner dans la forêt... Non, pas question : tous à l'eau. Effectivement c'était la solution. Aucun souci pour traverser. La neige colle un peu sur les raquettes un bon moment après, mais les choses s'arrangent quand... Un autre ruisseau à traverser. Maintenant on sait faire... il y en aura encore quelques uns. Huguette évite de justesse une grosse boule de neige qui dévale une pente... Mais bon elle s'arrête là. L'avalanche n'est pas pour aujourd'hui. Tiens, on se pose des questions. Va-t-on changer de direction ? Oui. Nous voici dans la forêt, la pente est dure et peu d'arbre... en effet ils sont ensevelis sous la neige. Nous serions sur le sentier des 4 000 marches paraît-il.. nous ne voyons pas les balises. La montée est éprouvante pour certains mais bien rigolote pour d'autres... des chutes, on perd les raquettes.. Heureusement notre guide nous informe que nous sommes arrivés à notre point de rendez-vous pour le repas. Nous sommes à bon port, la preuve est que nous avons retrouvé le menhir. Vous voyez un menhir vous ? En tout cas la vue s'étale sur le massif central... La pause repas est la bienvenue, un bon poulet... et bientôt chacun retrouve son sourire. En fait on s'en est bien sorti. Nadine compte ses chutes... 1. 2. 3.... Mais c'est la première à repartir ! Heu... les choses se corsent... Mais non nous sommes en Cévennes pas en Corse ! Oui, mais là il fait froid. Bonnets, gants, tout est paré.. on élimine tous les courants d'air... et c'est parti ! Nous montons accompagné d'un vent terrible. Personne n'est passé par là... c'est de la folie, mais où allons nous arriver ?

Nous vous laissons admirer le paysage...

Bien sûr que nous atteignons l'observatoire ! Jamais nous n'aurions pu imaginer le découvrir sous la neige. Chacun garde ses émotions, le vent est si fort que nous ne pouvons pas nous parler... Mais nos yeux, derrière nos lunettes sont émerveillés de voir ce panorama à 360°. Sans parole nous partageons ce moment émouvant... C'est fort !

La descente se fait presque en courant... Nous avons des ailes ! Ce bleu et ce blanc : c'est inimaginable...

Après quelques kilomètres de descente, nous nous retrouvons sur le versant sud du Mont Aigoual, le vent s'est calmé, nous aussi. Nous commençons à nous détendre pour reprendre tranquillement une piste qui doit nous ramener à la station....

Tranquillement, tranquillement c'est beaucoup dire ! Pourquoi ne pas parler de la coulée de neige qui a fait disparaître la piste... pourquoi ne pas parler des kilomètres qui nous restent à parcourir... pourquoi... Pourquoi ? Peut-être qu'on veut garder pour nous cette belle rando. Pourquoi ne recommençons nous pas, tous ensemble cette fois ci ?